



# みなみ風

学校教育目標

人間力を高め、未来にはばたく児童生徒の育成

合言葉

私たちの最上位目標は、子どもの幸せ

学園だより

令和5年12月22日 第25号 みなみ学園義務教育学校

## 謹賀新年



- 1日(月)元日
- 4日(木)学校閉庁日
- 8日(月)成人の日
- 9日(火)始業日 給食あり 9年実力テスト
- 10日(水)9年学年末テスト①
- 11日(木)学力診断のためのテスト(4~8年 国・理)  
9年学年末テスト②
- 12日(金)学力診断のためのテスト(4~8年 算(数)・社・  
英(7・8年) 第3回英検
- 14日(日)県下中学校交歓笠間市駅伝大会
- 15日(月)委員会活動 小児生活習慣病予防検診(7年希望者)
- 16日(火)7年中国語講座(30日も)
- 18日(木)English Time(1~3年)
- 19日(金)読み聞かせ(1~3年)後期課程保護者説明会
- 22日(月)~2/16(金)校内書き初め展
- 23日(火)笠間市永久歯対策事業(3、7年生)

- 23(火)~24日(水)9年三者面談
- 25日(木)English Time(7~9年)
- 26日(金)読み聞かせ(4~6年)避難訓練  
第3回漢検
- 27日(土)第3回数検
- 30日(火)チャレンジテスト(前期課程)
- 31日(水)新入児童保護者説明会  
茨城大学教育学部附属小学校との交流(2年生)

※ ちなみに、2月の予定は・・・

- 2/5(月)ひなまつりプロジェクト
- 2/9(金)第3回学校運営協議会
- 2/11(日)建国記念の日
- 2/12(月)振替休日
- 2/16(金)授業参観・学年懇談会
- 2/20(火)前期課程なわとび大会
- 2/21(水)・22(木)7・8年学年末テスト
- 2/23(金)天皇誕生日
- 2/28(水)県立高校学力検査



令和5年を振り返ってみると、みなみ学園には、たくさん思い出ができました。5月に新型コロナウイルス感染症が5類に移行したことを受け、みなみスポーツフェスティバルは、4年ぶりに全校児童生徒で一斉に開催することができました。また、こいのぼりや七夕プロジェクト、みなみフェスティバル、異学年交流など、とても楽しく、子どもたちの笑顔があふれました。

令和5年も保護者・地域の皆様には、たくさんご協力をいただきましたことに心から感謝申し上げます。来年職員一同精進してまいりますので、これまで同様、ご理解とご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

それでは、ご家族皆様お元気で、よいお年をお迎えください。



## 後期課程生が合気道に取り組みました



今年度も、公益財団法人合気会茨城支部道場より平澤先生と磯山先生を講師としてお招きし、後期課程生が、それぞれ8時間ずつ合気道の授業を行いました。平成24年度より、中

学校体育で「武道」が必修になり、市内全中学校では、令和元年度から「合気道」を取り入れています。9年生は、3年目の合気道ということで、1時間目から一体感のある合気道を披露しており、素晴らしかったです。初めて合気道に取り組む7年生は、初めは苦戦していましたが、講師の先生方に励まされ、だんだん技を覚えていきました。

そして、子どもたちは、授業8時間目となる場面で、演武(発表会)を行いました。静寂の中、子どもたちの鋭い動き、引き締まった表情、かけ声が大変印象的でした。講師の先生からも、たくさん褒めていただきました。子どもたちは、合気道の授業を通して、技だけでなく、「礼儀の大切さ」と「まっすぐな心」、さらには「武道の楽しさ」を学べたと思います。



## 12/14 (木) 3年生が笠間消防署見学に出かけました



3年生が笠間消防署で学びました。始めは消防署内を見学したり、消防士の一日の過ごし方や消防車の種類などの説明を聞いたりしました。消防士は、朝8時半から次の日の8時半までの24時間勤務であること、食事は食堂で自分たちが作っていること、通報が入ったらすぐに出動できるよう、仮眠中も警防服や救助服などをすぐに着られる形に準備しておくことなどを聞いて、子どもたちは驚きました。また、子どもたちから消防士さんにたくさんの質問があり、感心でした。

その後、外に出て「煙体験」をしました。体験前、消防士さんに「1 ハンカチで口を覆うこと 2 頭を低くして移動すること 3 左手で壁を確かめながら移動すること」を学んだ子どもたちは、約束を守って煙体験をすることができました。すると、突然思わぬ出来事が……。消防署に大きな音で通報が入り、消防士さんたちが大急ぎで着替えて救急車に乗り込み、現場へ向かったのです。実際の仕事の場面を直に見ることができて、子どもたちは大興奮でした。帰り際、消防士さんに「将来、消防士になりたい人！」と聞かれ、何人もの子どもたちが手を挙げました。素晴らしい学びができたのだと思います。

## 12/21 (木) クリスマスコンサート with 日本ウェルネス高校吹奏楽部



音楽部の皆さんは、昼休みや放課後、日々練習に取り組んできました。今回のクリスマスコンサートでは、初めて日本ウェルネス高校吹奏楽部の皆さんと合同演奏することができることになり、この日を心待ちにしてきました。

この日披露した曲は、みなみ学園の子どもたちが「われら天に天使の声を聴く(フランスの讃美歌)、ウェルネス高校の皆さんが「Paradise Has No Border」「Get It On」、合同演奏として「プレミアム・プレス・コレクション【クリスマス編】(ひいらぎかざろう、ウィー・ウィッシュ・ア・メリー・クリスマス、あわてんぼうのサンタクロース、ジングルベル)」です。「音楽を通して心を一つに 美しい音楽とともに穏やかな時間を」という皆さんの願いがこもった迫力ある演奏は、会場いっぱいになり、会場みんなの気持ちを楽しく明るくしました。クリスマスの雰囲気を堪能することができた、最高に素晴らしい時間になったと思います。

音楽部では、現在3年生以上の皆さんの入部を歓迎しています。活動は、TBS こども音楽コンクール、NHK 全国学校音楽コンクールフリー参加、アンサンブルコンテスト、リコーダーコンテスト、クリスマスコンサート、壮行会やみなみフェスティバルなどの学校行事等での演奏です。ぜひどうぞ！

## 令和6年度児童生徒会役員選挙立会演説会が行われました



12月19日に、令和6年度児童生徒会役員選挙立会演説会が行われ、1年生から9年生までの全員が役員立候補者の演説を聞きました。立候補した5名の皆さんは、みなみ学園をさらによくしたいという思いを熱く主張し、それぞれの責任者は、立候補者の人柄や素晴らしさを力説しました。その後、6～9年生により、通常の選挙で使われている記載台と投票箱を使って、公正に選挙が行われました。役員に決まった5名の皆さん、全校児童生徒の思いを汲みながら、笑顔や喜びがあふれるみなみ学園にしていきたいと思います。期待しています。

(文責：野尻)



令和6年度児童生徒会役員会の皆さん